

DOMINIQUE ROLLMANN, BLOCKFLÖTE, KLARINETTE



Musikausbildung an den verschiedenen Blockflöten seit 1991. Seit 1997 qualifizierte Ausbildung an der Klarinette und ab 2004 am Klavier.

Ich bin seit der Gründung im Jahre 1993 Mitglied im Projektorchester Wild Woodies und auch als Betreuer aktiv. Weiterhin spiele ich in den Ensembles "Vielharmonie" und "Taktlos".

Seit 2016 bin ich als Dozent für Blockflöte, Gitarre und beim Instrumentenkarussell im Haus der Musik tätig.

Mein Ziel ist es mit den Kindern die Freude am Musizieren zu entdecken, sowohl beim solistischen als auch beim gemeinsamen Spielen. Durch regelmäßige Schülervorspielen wird den Kindern eine Plattform geboten das Erlernte zu präsentieren.